



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

De Interés Legislativo a la exposición “Expoagro 2025, edición YPF agro” llevada a cabo entre los días 11 y 14 de marzo del corriente año en la ciudad de San Nicolás de los Arroyos.



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

FUNDAMENTOS

El presente Proyecto tiene por objeto declarar de Interés Legislativo a la exposición “Expoagro 2025, edición YPF agro” llevada a cabo entre los días 11 y 14 de marzo del corriente año en la ciudad de San Nicolás de los Arroyos.

La exposición se realizó en el predio ferial y autódromo de San Nicolás, situado en la Ruta Nacional 9 Km, 225. La misma es una muestra agropecuaria que se realiza anualmente en donde se presentan tecnologías aplicadas al agro; innovación en semillas; fitosanitarios; ganadería y todo tipo de insumos para este sector productivo y contó con más de doscientos mil asistentes durante sus jornadas.

Esta exposición se reconoce como un encuentro fructífero de actualización y debate sobre las principales cuestiones atinentes a la actividad agroindustrial y buscando promover la capacitación técnica para prestadores de servicios y fomentar el intercambio profesionalizado para los negocios agropecuarios. Durante cuatro días se concentran allí compradores, vendedores, entidades financieras y rondas de negocios internacionales en un ambiente propicio que torna a esta exposición el encuentro más esperado del año para el sector.

La exposición cuenta con casi un millar de stands de diferentes empresas que expondrán los bienes, insumos y servicios que se necesitan para producir

granos y carne. También, cuenta con cientos de maquinarias e implementos agrícolas de última generación que realizan distintos trabajos como labores de siembra y cosecha.

Entre los paneles destacados de esta edición se pueden mencionar: “Perspectivas Internacionales para el Agro”; “Caminos Rurales: Cooperación y Gestión Eficiente; Claves y Perspectivas del Mercado de Ganados Y Carne”; “Maquinaria Agrícola: La Clave Está en la Mano de Obra”; “Revalorización de los Residuos Agropecuarios para Generar Energía y Biofertilizantes”; “Producción de Microvegetales, Superalimentos del Futuro”; “Espacio legislativo del agro: ¿El campo tiene voz y voto?”.

Los organizadores de la exposición y las autoridades del Banco Nación refieren que se han tramitado más de diez mil solicitudes de préstamos para el financiamiento productivo del sector durante las cuatro jornadas de la muestra, logrando operaciones récord en asistencia crediticia para capital de trabajo e inversión.

Entendiendo que este Cuerpo debe hacerse eco de este tipo de iniciativas de tanta raigambre en la Provincia de Buenos Aires, que convoca a toda la Nación y a diversos países; reafirmando que es necesario poner foco en las demandas de un sector productivo que es vital para el desarrollo de la Nación y en aras de brindar aquellas soluciones que desde el ámbito legislativo puedan coadyuvar a su mejor evolución es que solicito a mis pares que me acompañen con su voto positivo a la presente iniciativa.